

"Kinder helfen Kindern!" - ... natürlich aber auch Erwachsenen.

Vor etwa einem Jahr haben wir (die Mitglieder des Schulfördervereins der Lommatzscher Schulen gemeinsam mit Eltern, Lehrerinnen, Lehrern, Erzieherinnen, Erziehern, ...) mit den umfangreichen Vorbereitungen dafür begonnen, am 29. April 2016 haben wir ihn durchgeführt und am vergangenen Sonntag haben wir ihn erfolgreich abgeschlossen: unseren "Spendenlauf der Grund- und Oberschulen" hier in Lommatzsch.

Doch warum schreibe ich das?

Weil unsere Schüler/innen sich als Ziel gesetzt hatten, ein Drittel ihres Erlöses an die "DKMS" zu spenden.

Aus diesem Anlass konnte Frau Romy Kretzschmar (eine sogenannte Spenderclubberin) am Sonntag (11.9.2016) auf unserem "Krautmarkt" hier in Lommatzsch einen Scheck über

4000 €

in Empfang nehmen.

Frau Kretzschmar wohnt in Roßwein, hat bereits selbst Knochenmark gespendet und damit einem Menschen in den USA das "Leben gerettet". Sie hat uns so ein bisschen davon berichtet. Man sieht also, dass weltweit Spender/innen gesucht und zahlreiche Hilfsaktionen durchgeführt werden. Unsere Kinder sind stolz auf diese Leistung und hoffen natürlich, erkrankten Menschen damit helfen zu können. Alle waren sich am Ende einig:

"Dafür macht sogar das Laufen Spaß 😊😊😊!!!"

Weiterhin soll dies keine einmalige Aktion unserer Einrichtungen bleiben.

Aufklärungsveranstaltungen werden geplant und vielleicht kommt es ja sogar zu einer "Typisierung", um neue Stammzellenspender/innen auch aus unserer Gegend zu finden.

Danke für Ihr Interesse sagen

die Mitglieder des Fördervereins der Lommatzscher Schulen
sowie deren Lehrer/innen + Erzieher/innen

Franziska Grande-Dzingel

Schulleiterin der Grundschule Lommatzsch

